

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

لَقَدْ كَانَ لَكُمْ فِي رَسُولِ اللَّهِ أُسْوَةٌ حَسَنَةٌ لِمَنْ كَانَ يَرْجُوا اللَّهَ وَالْيَوْمَ
الْآخِرَ وَذَكَرَ اللَّهَ كَثِيرًا

وَقَالَ النَّبِيُّ ﷺ: لَا يُؤْمِنُ أَحَدُكُمْ حَتَّىٰ أَكُونَ أَحَبَّ إِلَيْهِ مِنْ وَالِدِهِ
وَوَلَدِهِ وَالنَّاسِ أَجْمَعِينَ

Chers musulmans!

Le mois de Rabî‘ al-Awwal dans lequel nous nous trouvons est un mois béni, car c’est le mois où notre bien-aimé Prophète Mohammed Mustafa ﷺ est venu au monde. À l’occasion de la nuit du Mawlid que nous avons célébrée ce mercredi soir, le sujet de notre prêche d’aujourd’hui sera l’importance de l’amour et de l’obéissance envers le Maître de l’univers, envoyé comme miséricorde pour les mondes.

Notre Seigneur Tout-Puissant dit dans le Saint Coran : « **Dis : Si vous aimez Allah, suivez-moi ! Allah vous aimera alors et vous pardonnera vos péchés. Allah est Pardonneur et Très Miséricordieux. Dis : Obéissez à Allah et à Son Messager. Et si vous tournez le dos, Allah n’aime pas les infidèles.** » (Âl ‘Imrân, 31-32)

Notre bien-aimé Prophète ﷺ a dit dans un hadith : « **Aucun de vous n’aura véritablement la foi tant qu’il ne m’aimera pas plus que ses parents, ses enfants, ses biens et toute l’humanité.** » (Boukhârî, Îmân, 2)

Frères et sœurs bien-aimés !

L’homme ne peut aimer quelqu’un qu’il ne connaît pas. En tant que communauté du Prophète ﷺ, nous devons donc apprendre et connaître sa vie, sa noble moralité, les épreuves et les difficultés qu’il a traversées, les luttes et les sacrifices qu’il a consentis, afin de les mettre en pratique dans notre quotidien. Ainsi, notre amour pour lui augmentera davantage.

Le Prophète ﷺ a dit : « **L’homme sera avec celui qu’il aime.** » (Boukhârî, Adab, 96)
Par conséquent, chaque croyant doit examiner

avec soin qui il aime dans son cœur et quel chemin il suit.

Chers frères !

La voie pour acquérir cet amour est de rester attaché à une croyance saine conforme à l’orthodoxie sunnite, de pratiquer selon une connaissance authentique du fiqh et de s’attacher fermement à la Sunna du Prophète ﷺ. Nous devons purifier nos cœurs par le rappel d’Allah CC et libérer nos âmes des mauvais penchants.

Car l’amour, la passion et l’affection sont des états intérieurs, un don d’Allah le Très-Haut. Ils ne s’obtiennent pas uniquement par la parole, la prétention ou la forme extérieure.

Je conclus mon prêche avec ce verset de notre Seigneur : « **En effet, vous avez dans le Messager d’Allah un excellent modèle à suivre pour quiconque espère en Allah et au Jour dernier et invoque Allah fréquemment.** » (Al-Ahzâb, 21)